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公安委員会定例会議の開催状況

第１ 日時 令和３年８月４日（水）午後１時30分から午後２時５分までの間

第２ 出席者 西山委員長（司会）・古谷委員・小田切委員

本 部 長 ・ 警 務 部 長 ・ 生 活 安 全 部 長 ・ 刑 事 部 長 ・ 交 通 部 長

警備部長・情報通信部長・首席監察官・総務参事官・組織犯罪対策参事官

第３ 議事の概要

１ 委員長説示

８月に入り、とても暑い日が続いています。水分補給などを十分に行い体調管理に

努めていただきたいと思います。

本県では、今のところ水害は発生しておりませんが、これから台風シーズンになっ

てきますので、十分な各種備えをお願いしたいと思います。近隣国では、水害により

多くの方が高速道路のアンダーパスにおいて被害に遭われたと聞いております。

特にこの水害のシーズンが近づいてまいりますので注意が必要だと思います。

県内の話題として、以前、県内企業による特殊詐欺被害防止をテーマとしたお菓子

が販売されましたが、このほど、子どもの見守りをテーマとしたお菓子の販売が予定

されるといった話をお聞きして良い話題だと感じた次第でございます。

２ 報告事項

(1) 令和３年上半期の被疑者取調べ監督の実施結果について

警務部から、令和３年上半期の被疑者取調べ監督の実施結果について報告があっ

た。

委員から、「被疑者の取調べに関しては、多くの経験の積み重ねが重要である。

これまでの反省すべき点などを十分活かしつつ、さらに充実した態勢に努めていた

だきたい。」旨の発言があった。



- 2 -

(2) 損害賠償請求事件の提起について・・・【資料１】

警務部から、損害賠償請求事件の提起について報告があった。

(3) ストーカー行為等の規制等に関する法律の一部改正について・・・【資料２】

生活安全部から、ストーカー行為等の規制等に関する法律の一部改正について報

告があった。

委員から、「色々な情報関連機器の整備や環境によりストーカー行為も変化して

くる。特に情報関連機器を利用したストーカー行為は、デジタル化の傾向にあるこ

とからその点を十分踏まえた対応をお願いする。」旨の発言があった。

また、委員から、「被害者をなくすための法改正である。警察としても情報関連

機器を利用したストーカー行為への高度な技術による対応を講じるべきではない

か。」旨の発言があった。

(4) 令和３年上半期のストーカー規制法に基づく禁止命令等の実施状況について

生活安全部から、令和３年上半期のストーカー規制法に基づく禁止命令等の実施

状況について報告があった。

委員から、「申出人からの訴えにより各種対応を行っていると思うが、申出人の

被害が継続しないよう早期対応を行っていただきたい。」旨の発言があった。

(5) 高知市長浜蒔絵台における「ゾーン30」の新設について・・・【資料３】

交通部から、高知市長浜蒔絵台における「ゾーン30」の新設について報告があった。

委員から、「交通事故の被害者にならないという動きに向けた備えを十分に行っ

ていただく、そして、地域住民の方々への「安全」に関して「自らが注意していく

ことも大事である」ことの意識の啓発にも併せて努めていただきたい。」旨の発言

があった。

また、委員から、「交通事故が発生する前に地域住民からの声を吸い上げて実施

した今回の交通整備は、非常に重要なことである。」旨の発言があった。
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第４ 決裁事項

１ 公安委員会表彰について

警務部から、公安委員会表彰について説明があり、審議の結果、原案のとおり決定

した。

２ 弁明書の送付及び反論書等の提出について

警務部から、弁明書の送付及び反論書等の提出について説明があり、審議の結果、

原案のとおり決定した。

３ 審査請求への参加について

警務部から、審査請求への参加について説明があり、審議の結果、原案のとおり決

定した。

４ 審査請求に対する弁明書の作成について

交通部から、審査請求に対する弁明書の作成について説明があり、審議の結果、原

案のとおり決定した。

５ 取消処分決定者の死亡に係る処分の取消について

交通部から、取消処分決定者の死亡に係る処分の取消について説明があり、審議の

結果、原案のとおり決定した。

６ 審査請求に対する裁決について

公安委員会事務室から、審査請求に対する裁決について説明があり、審議の結果、

原案のとおり決定した。

７ 審査請求に係る裁決書謄本の送付について

公安委員会事務室から、審査請求に係る裁決書謄本の送付について説明があり、審

議の結果、原案のとおり送付することを了承した。
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８ 公安委員会定例会議議事録について

公安委員会事務室から、令和３年７月28日に開催した公安委員会定例会議「議事録」

について報告があり、原案のとおり了承した。

９ 警察署協議会開催結果について

公安委員会事務室から、警察署協議会開催結果（室戸署、佐川署、宿毛署）につい

て報告があり、了承した。

第５ 聴聞関係

運転免許センターから、運転免許の行政処分に係る意見の聴取結果について報告が

あり、審議の結果、７件（交通事故１件、飲酒運転２件、その他の法令違反等４件）

の行政処分を決定した。


